

**Zeitschrift:** L'ami du patois : trimestriel romand  
**Band:** 11 (1983)  
**Heft:** 40

**Artikel:** Michel Porret  
**Autor:** J.R. / F.D. / Porret, Michel  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-240933>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 30.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## MICHEL PORRET

Vendredi 31 décembre 1982, à Saubraz, on a rendu les derniers honneurs à M. Michel Porret, figure marquante du village, décédé à l'âge de 80 ans, après une courte maladie, le 28 décembre 1982.

Né à Fresens NE, d'une famille paysanne, il avait repris, vers 1930, la petite ferme de la Cholyre, à Saubraz, où il vécut une vie très active, de travail et de sobriété.

Poète et musicien à ses heures, il s'était en outre attelé, en parfait autodidacte, à l'étude de l'anglais, de l'allemand et de l'espagnol qu'il maîtrisait d'une manière enviable. Mais il avait surtout un penchant tout particulier pour le patois vaudois qu'il écrivait parfaitement.



Etant membre de "L'Association vaudoise des Amis du patois", il participait fidèlement aux assemblées; d'un abord toujours souriant, il apportait chaque fois un récit de son cru qui charmait ses auditeurs. Il prenait part avec succès aux différents concours de patois, organisés tous les 4 ans par la Fédération romande des patoisants et par l'Association vaudoise qui organise, chaque année, le concours Kissling, comprenant trois prix, dont le premier est une médaille, qu'il a obtenue en 1970, pour quatre chants et quatre textes.

Profondément lié à la vie villageoise, s'intéressant à la chose publique, il participa à de nombreuses activités : boursier communal, durant plus de 48 ans, secrétaire de la commission scolaire, pendant 36 ans, il était encore, depuis près de 45 ans, secrétaire de la société de laiterie.

Jovial, foncièrement honnête et droit, aimable et généreux, dévoué, modeste, il ne connaissait que des amis. Son départ laisse un vide profond au sein de la population, non seulement de Saubraz, mais aussi des environs, où il était avantageusement connu.

Nous exprimons à sa famille, nos sentiments de fraternelle sympathie.

*J.R. et F.D.*